

Desbandada

Esta elipsis me está resultando dolorosa. Pero no solo ella, también la anécdota comprimida, la precisión en el lenguaje, resultado de tanto recorte. Siento que las palabras se me escapan y no puedo hacer nada por retenerlas. He probado a sobornarlas con un maravilloso viaje a Punta Cana si se portaban bien, pero no hubo suerte. Me contestaron que no regresarían ni por todo el oro del mundo, que iban a colonizar otras páginas, donde no se las castigase al rincón de pensar. Así es que con estas cien palabras justas he tenido que arreglármelas para escribir este lastimoso microrrelato.

Me arrastro por la evanescencia,

Improvisando elegías

De sílabas trenzadas en la soga del ingenio.

Adormecida sobre sílabas silentes,

En doradas páginas inconclusas,

Anida el sarcástico abandono.